

Guerre : Irak - 1/1

La guerre, un bien grand mot. On accuse le gouvernement américain d'entreprendre la guerre pour des raisons économiques. Mais ces chers médias qui le disent avec un air d'oiseau blessé sont aussi mouillés dans cette affaire. Venez découvrir... La réalité !

J'allume ce matin ma radio avec lassitude.

"On prépare de violents affrontements. "

Je suis énervée, car j'ai déjà entendu le même genre de chose sur une autre radio. Je commence à mettre des barres pour cette phrase, une barre à chaque fois qu'elle est dite ou écrite sur un site. Je n'ai évidemment mis qu'une seule barre quand l'info passe en boucle.

Total obtenu : 56 barres.

Je me posais des questions lorsque je suis tombée sur un site d'analyse. Les médias vous enfoncent des principes et des phrases dans la tête qui deviennent des automatismes et modifient votre avis.

Nous n'avons plus la liberté de penser.

Je vais donner ici quelques autres phrases et des résultats surprenants, ainsi que des traductions de ces phrases.

Dès que l'on prononce le mot catastrophe, on ajoute plus loin humanitaire. J'ai constaté 29 fois ce cas.

Une résistance ou une riposte sont toujours innatendues.

Pour "riposte", j'ai dénombré le triste chiffre de 79 cas !! J'ai été surprise et choquée de me rendre compte que le libre-arbitre a disparu.

Pour résistance : 35 cas. Je reste sceptique.

Mais on peut également constater que les médias profitent de la guerre. En effet, les journaux "Editions Irak" et les émissions "Spécial guerre" se multiplient, entraînant un large public et donc beaucoup d'audimat.

Voici également une traduction d'une phrase dite précédemment : On prépare de violents affrontements = C'est le calme plat.

J'espère que cet article vous permettra d'éclaircir vos idées à propos de la guerre en général et des médias en particulier.